

## L'histoire du Châble et de la voie romaine



Samedi à 20 h 30, venez découvrir l'histoire du Châble et de la voie romaine qui passe à proximité.

**A** l'initiative de la société d'histoire régionale La Salévienne, le chanoine Emile Berthoud, historien, écrivain, professeur et grand spécialiste de l'art sacré, présentera ce soir à 20 h 30 à la salle des fêtes, une conférence sur l'origine du village du Châble et sur l'histoire de la voie romaine qui passait à proximité de ce bourg du pied du Salève.

Cette "Via Romana" était l'une des plus importantes d'Europe, car elle reliait le nord de l'Italie à la Germanie. Empruntée par les légions de César, mais probablement aussi par Vercingétorix vaincu et par Charlemagne allant se faire couronner empereur d'Occident à Rome en l'an 800, cette route millé-

naire sera au centre du propos du chanoine Berthoud, qui est notamment l'auteur d'un livre remarquable, "2000 ans l'art chrétien", pour lequel il a reçu les félicitations du pape Jean-Paul II.

Originaire du Châble, il évoquera aussi en détail l'histoire de ce village fort ancien. A l'issue de la conférence, il dédicacera son ouvrage dont le second tirage est pratiquement épuisé.

D.E.

### POUR EN SAVOIR PLUS

L'entrée est libre et gratuite et un vin d'honneur sera offert par la municipalité à l'issue de la conférence.